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México, D.F., a 14 de septiembre de 2010. 

 
DIPUTADO JORGE  CARLOS  RAMÍREZ MARÍN 
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados. 

 
Entrevista concedida  a los representantes 
de los medios de comunicación, en el 
Salón de Sesiones del Palacio Legislativo 
de San Lázaro. 

 
 
PREGUNTA.- ¿Asistirá a los festejos del Bicentenario en el Palacio 
Nacional?  
 
RESPUESTA.- Sí, claro.  
 
PREGUNTA.- ¿Qué espera realmente de estas celebraciones?  
 
RESPUESTA.- Mañana, para empezar, como todos los años, la 
Cámara cumplirá con su representación y estará en Palacio 
Nacional para una fiesta que es de todos los mexicanos, sin 
ninguna clase de distinción política, más si se trata de 200 años 
del motivo de esta celebración.  
 
PREGUNTA.- Diputado ¿hay qué celebrar en estas fechas? 
 
RESPUESTA.- Sí. Además de ser un irredento optimista, hay que 
celebrar lo que  ha pasado, y han pasado muchísimas cosas 
buenas.  
 
Desde el hecho mismo de la consumación de la Independencia 
hasta el hecho de haber sobrevivido invasiones extranjeras, 
guerras civiles, revoluciones, hay que celebrar  a Sor Juana Inés 
de la Cruz, a Fernando Valenzuela en el deporte, hay que 
celebrar a  tantos científicos mexicanos que contra todo han 
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sobresalido, hay que celebra la invención de la televisión de 
color.  
 
Los mexicanos hemos hecho de estos 200 años de nuestra 
Independencia cosas extraordinarias, sobrevivimos a la guerra 
fría, participamos y sobrevivimos a una Segunda Guerra 
Mundial, hemos sido capaces del milagro mexicano y 
seguramente haremos pronto otro milagro, así es que hay 
mucho que celebrar. 
 
PREGUNTA.- Los analistas señalan que estamos celebrando el 
regreso a los 200 años, hay dependencia económica, hay pobreza a 
la del día de la Independencia y de la Revolución, no hay trabajo. 
 
RESPUESTA.- No hay que dejar de analizar la realidad; 
solamente un tonto deja de ver lo que se ha hecho, más cuando 
lo que se ha hecho no depende de los gobiernos, ha dependido 
muchas veces de la mera voluntad popular, ha dependido 
muchas veces del mero genio mexicano que por supuesto hay 
que celebrar.  
 
PREGUNTA.- ¿Con qué va a celebrar, qué va a comer? 
 
RESPUESTA.- Voy a ir al Palacio Nacional, así que lo que den ahí. 
 
PREGUNTA.- Se rumora la posibilidad de que el día de mañana en 
el acto solemne que se lleve aquí a cabo esté presente Felipe 
Calderón ¿usted le ha hecho la invitación? 
 
RESPUESTA.- Como siempre hemos hecho la invitación, pero no 
tenemos ningún indicio de que eso pudiera ocurrir.  
 
PREGUNTA.- Diputado, desde el Legislativo qué es lo que se puede 
celebrar en nuestro país por estos 200 años. 
 
RESPUESTA.- El hecho de mantener una representación estable, 
el hecho de que a pesar de cualquier tipo de crisis política o 
económica, el pueblo ha seguido apostando por su 
representación.  
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Ha seguido apostando por una representación institucional, 
legislativamente hemos tenido leyes desde las que crean al 
Seguro Social hasta las que reforman el sistema de pensiones; 
desde las que crean instituciones como el IFE hasta las que 
crean instituciones como el TRIFE, como el Instituto de Acceso a 
la Información. Legislativamente también hay avances en 
México.  
 
PREGUNTA.- Pero se avanza un paso y se retroceden dos, ¿no 
diputado? Como lo que se está viendo en el Estado de México. 
 
RESPUESTA.- No hay ningún retroceso, al contrario, cada vez 
veo más autonomía en los congresos locales, lo cual también es 
digno de celebrar.  
 
Gracias. 
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